
qqqqq Interrogazione n. 442
presentata in data 29 agosto 2011
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Soppressione del 5° Nucleo Elicotteri Carabinieri di Falconara”
a risposta orale urgente

Viste le notizie apparse sulla stampa locale che ipotizzano la chiusura del 5° Nucleo
Elicotteri di Falconara Marittima nel prossimo autunno;

Considerato che sul tema è stata già presentata dai parlamentari marchigiani di tutti gli
schieramenti un'interrogazione ai Ministri della Difesa La Russa e delle Finanze Tremonti,
nella quale si sottolinea che tale Nucleo rappresenta l'unico reparto volo dello Stato nel
territorio marchigiano (che peraltro è in grado di coprire interamente in meno di trenta
minuti di volo), e che le sue attività operative non si limitano solo al controllo del territorio e
all'ordine pubblico, ma riguardano anche la tutela dell'ambiente nonché il supporto al-
l'Azienda Sanitaria Regionale per il trasporto notturno degli organi per i trapianti e per gli
interventi sanitari urgenti notturni;

Evidenziato che tale scelta sarebbe essenzialmente dettata da ragioni di bilancio per le
quali in realtà non si registrerebbero significativi risparmi in quanto il costo delle manuten-
zioni dei velivoli e del personale sarebbe solo trasferito ad altra sede;

Rilevato inoltre che in conseguenza dell'ipotizzata chiusura, le Regioni di Marche ed
Umbria verrebbero private di un importante presidio di polizia ad ala rotante, mentre altre
regioni confinati continueranno ad avere sui loro territori due o tre nuclei elicotteri delle
principali forze di polizia;

Tutto ciò premesso e considerato,

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale e, per lui, l'Assessore competente in materia per
sapere quali iniziative si intendono assumere per evitare la chiusura del 5° Nucleo Elicotteri
Carabinieri di Falconara, in modo da non creare disservizi ai cittadini marchigiani circa la
sicurezza, la qualità della protezione civile e la tutela della salute.


